

PRI solicita suspensión de Fernández Félix

Escrito por comunicado

Miércoles 26 de Septiembre de 2012 15:26

Hermosillo Sonora, 26 septiembre 2012.- El Comité Directivo del PRI en Sonora solicitó a la Comisión Nacional de Justicia Partidaria, la suspensión temporal de militancia a Manuel Alberto Fernández Félix, informó el dirigente estatal Rosario Rodríguez Quiñones.

En conferencia de prensa, acompañado del delegado del CEN en Sonora, Orlando Arvizu Lara, la secretaria general, Guadalupe Aguirre Ruiz y el presidente de la comisión de procesos internos, Adolfo García Morales; el líder priísta expuso que se solicitó decretar la suspensión temporal de los derechos como militante del partido al suplente del extinto Eduardo Castro Luque.

Explicó que en base al artículo 37 y 225 del los estatutos del Partido Revolucionario Institucional, Estatales, y del Distrito Federal del Justicia Partidaria se dispone, que la suspensión temporal de derechos podrá darse por encontrarse sujeto a proceso penal, en el caso de delitos dolosos . Indicó que la suspensión durará en tanto se dicte la sentencia definitiva.

Rodríguez Quiñones expuso que el expediente en términos de lo dispuesto por los artículos 223 de los estatutos del Partido y 33 del Reglamento de Comisiones Nacional, será turnado a la Comisión Estatal de Justicia Partidaria, con la finalidad de que sea remitida a la Comisión Nacional del Partido Revolucionario Institucional encabezada por Homero Díaz Córdova.

Así también detalló que Manuel Fernández era militante de Ala Progresista, organización nacional adherente al PRI y agregó que el tricolor trabaja en reforzar los métodos para militantes y adherentes.

El delegado del CEN en Sonora, Arvizu Lara, detalló que la medida fue tomada por la presunta participación de Fernández Félix, en el asesinato del diputado electo por el distrito XVII de Cajeme, por lo que la petición es temporal en espera de que las instancias correspondientes determinen la situación legal.

“Lamentamos profundamente lo que nos está pasando en el partido, primero lo doloroso de la muerte de Eduardo Castro Luque, mucho más la posibilidad que marca la Procuraduría que el

PRI solicita suspensión de Fernández Félix

Escrito por comunicado

Miércoles 26 de Septiembre de 2012 15:26

responsable es su suplente, no queremos caer en especulaciones, esperamos los resultados finales de la investigación”.